

Jean-Pierre Sueur est intervenu le 3 décembre dans le débat budgétaire sur les relations entre l'Etat et les collectivités locales. Il a expliqué qu'en dépit de la « montée en puissance » des dotations de l'Etat dans les ressources des collectivités locales, la péréquation stagnait ou diminuait. Première victime : la politique de la Ville. Il a cité à ce sujet le « cri d'alarme » lancé dans le journal *Le Monde* daté de 2 décembre de Claude Dilain maire de Clichy-sous-Bois.

[>> Lire son intervention en séance publique](#)

[>> L'interview de Claude Dilain dans \*Le Monde\*](#)

[>> Lire aussi : l'intervention de Jean-Pierre Sueur sur un amendement de Pierre Jarlier à propos de la "péréquation régionale".](#)